

Zeitschrift: Zeitschrift des Vereins Schweizerischer Konkordatsgeometer [ev. = Journal de la Société suisse des géomètres concordataires]

Herausgeber: Verein Schweizerischer Konkordatsgeometer = Association suisse des géomètres concordataires

Band: 8 (1910)

Heft: 1

Nachwort: Zur Jahreswende

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 27.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Zur Jahreswende.

Unsere Zeitschrift tritt mit dieser Nummer den VIII. Jahrgang an, und der Unterzeichnate möchte sie nicht dahinziehen lassen, ohne ihr einen Gruß mitzugeben an die Abonnenten, die ihm zum größten Teile persönlich bekannt und befreundet sind. Oft schon hat es mich gefreut hören zu können, daß man die Zeitschrift auf Mitte des Monats wie einen willkommenen Besuch erwartet, der uns einige Stunden angenehm verkürzen soll. Und so möchte ich gewissermaßen mit dieser Nummer persönlich den Botengang tun, in die Häuser meiner Abonnenten eintreten und ihnen meine herzlichen Wünsche für das begonnene Jahr darbringen, für Haus, Geschäft und Familie. Und gleichzeitig möchte ich meinen nicht minder herzlichen Dank abstatthen für die zahlreichen Beweise der Anhänglichkeit und der Anerkennung, welche mir letztes Jahr auf die Kunde meiner erschütterten Gesundheit geworden sind. Nach dem Urlaub im Sommersemester konnte ich meine Lehrtätigkeit für das Wintersemester wieder aufnehmen, nicht mit der früheren Rüstigkeit, aber mit der alten Liebe zur Sache und zum Berufe, mit der Freude an der willigen, lernfreudigen Jungmannschaft. Und so gedenke ich meines Lehramtes und der Redaktion unserer Zeitschrift weiter zu walten, so lange es meine Kräfte erlauben. Aber ich muß, wie auf die Anerkennung und die Hingabe meiner Schüler, so auch auf die Nachsicht, die Unterstützung und die Mitarbeit meiner Leser abstellen können.

Um stets Neues bieten, alle Erscheinungen, namentlich auf vaterländischem Boden, verfolgen zu können, bedarf die Zeitschrift der Mitwirkung aller ihrer Leser, damit sie nicht nur in ihrem Titel, sondern auch nach ihrem Inhalt das Band bleibe für unsren Verein, als Vertreterin und Hüterin seiner Interessen. Möge das angetretene Jahr für die Gesamtheit der schweizerischen Geometer und für jeden einzelnen ein gesegnetes sein, möge der Geometerstand denjenigen Platz an der Sonne erringen, der ihm zum frohen Gedeihen seiner Kulturmission Licht und Wärme spendet.

Stambach.

An die Leser.

Die Notwendigkeit, der heutigen Nummer das Protokoll der letzten Vorstandssitzung beizugeben, hat das Erscheinen derselben etwas verzögert.

Red.